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Ata da 7ª Reunião Extraordinária de 2022, realizada em 8 de novembro de 2022, no 5 

Parque Nacional da Serra da Canastra, MG-341, São Roque de Minas ( Parte alta, 6 

no centro de visitantes, portaria 01). Estiveram presentes à reunião: Dirceu de 7 

Oliveira Costa (Presidente do CBH-SF1); Maria de Lourdes Amaral Nascimento 8 

(IGAM); Flávio Andreote dos Santos (PMMG); José Augusto Dutra Bueno (SEMAD); 9 

Marcos Gonçalves da Costa (Prefeitura Municipal de São Roque de Minas); Júlio 10 

César dos Santos (COPASA); Lessandro Gabriel da Costa (ASF);  Sueli Maria dos 11 

Santos (Prefeitura Municipal de Japaraíba); Sandra Pereira Campos Cardoso 12 

(Prefeitura Municipal de Luz); Mozart Brasílio da Silva (Prefeitura Municipal de Luz); 13 

Túlio Pereira de Sá (FIEMG); Natíla Carvalho Pereira (Prefeitura Municipal de 14 

Bambuí); Geovani Paim Soares (White Martins); Gustavo Gazzinelli(FONASC). 15 

Como visitantes compareceram à reunião: Débora Emília da Silva; Allan Mota 16 

(IGAM); Andréia Cristina Pereira (Câmara Municipal de São Roque de Minas); 17 

Gilberto (Prefeitura Municipal de Doresópolis); Marcos Junio de Souza (Prefeitura de 18 

Doresópolis); Geraldo Magela (ARPA); Alexandre Carvalho (ECOPLAN/SKKIL); 19 

Marcelo da Fonseca (IGAM); Ane Jaworski (ECOPLAN SKKIL); Consuelo Franco 20 

Marra (AGB Peixe Vivo); Henrique P. Veiga (ANA); Bianca Z. Tizianel (ICMbio); 21 

Mytsuane Liandry; José Duarte Medeiros Neto (PMMG); Leonardo Ramos 22 

(Comunicação CBH-SF); José Mendes da Silva (SAAE Córrego Fundo); Carlos 23 

Henrique R. Amorim (EMATER); Djalma Lopes (ARPA);Nátila Carvalho Pereira 24 

(Prefeitura Municipal de Bambuí); Oscar Von Bentzeen (Prefeitura Municipal de 25 

Bambuí); Adriane A. R Guedes ( CBH-SF4); Altino Rodrigues Neto (CBHSF); 26 

Vinícius G. Lopes (Globus Pró-Engenharia ); Jacqueline Fonseca (AGB Peixe Vivo); 27 

Luis Gustavo de M. Reis ( AGB Peixe Vivo); Lívia Raquel Rosa Ribeiro; Olivia 28 

Castilho (Prefeitura de São Roque de Minas); Onesio  Andrade (Prefeitura de São 29 

Roque de Minas); José Antônio Costa ( Prefeitura Municipal de São Roque de 30 

Minas); André Vasconcelos (MPMG); Rondinelli Figueiredo ( EMATER); Taisa 31 

Carolina da Silveira (Consórcio Cicanastra); Daiane Faria Ramos (Prefeitura de 32 

Córrego Fundo); Carlos Roberto (Prefeitura Municipal de Campos Altos);  (1) 33 

Abertura da reunião e conferência de quórum: Após conferência de quórum deu-34 

se início a reunião às 9he13min. O Presidente do CBHSF1 Sr. Dirceu de Oliveira 35 

Costa, cumprimenta a todos os conselheiros e agradece as participações. 2) 36 

Informes da Diretoria: Não houve informes. 3) Apreciação e Aprovação do Plano 37 

Diretor de Recursos Hídricos (PDRH) e o Enquadramento dos Corpos 38 
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De Água (ECA) para a Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São Francisco 39 

(CBH-SF1):  Dirceu inicia agradecendo a todos os envolvidos no trabalho de 40 

elaboração do Plano Diretor e passa a palavra para o secretário Lessandro Gabriel 41 

que fala do trabalho desenvolvido na Bacia e sobre a importância de estarem 42 

caminhando para a aprovação do Plano Diretor, Dirceu chama a frente os principais 43 

colaboradores na execução do Plano e abre a palavra para cada um deles, após 44 

agradecimentos o conselheiro Gustavo Gazzinelli faz 2 propostas de emendas sendo 45 

: a definição de 5 áreas/sub-areas, sendo 2 na margem esquerda, 2 na margem 46 

direita e 1 na cabeceira e a diretriz da criação de sub- Comitês dessas 5 áreas ao 47 

plano diretor que é aceito pela empresa executora do Plano Diretor, na sequência 48 

Dirceu coloca em votação a deliberação do Plano Diretor de Recursos Hídricos e 49 

Enquadramento de Corpos de Água que é aprovada por unanimidade. 4) 50 

Lançamento do Programa Produtor de Água na Rede Canastra: Dirceu convida 51 

a frente e passa a palavra para a representante da AGB Peixe Vivo Consuelo Franco 52 

Marra que fala sobre o lançamento do Programa e na sequência passa a palavra ao 53 

representante Henrique P. Veiga (AGB Peixe Vivo) que fala sobre o projeto e na 54 

sequência tira dúvidas. 5) Análise e deliberação da Minuta de Cobrança pelo Uso 55 

de Recursos Hídricos: O presidente do CBH-SF1 passa a palavra ao Coordenador 56 

da Câmara Técnica Institucional, Legal, de Outorgas e Cobrança (CTILOC) Túlio 57 

Pereira de Sá que informa sobre a elaboração da Deliberação da Cobrança pelo Uso 58 

de Recursos Hídricos e sua importância, após discussão Dirceu coloca a proposta 59 

em votação que recebe pedido de vistas pelo conselheiro Gustavo Gazzinelli, o 60 

conselheiro diz que o assunto não foi levado para a plenária anteriormente  e não 61 

tinha conhecimento de que a CTILOC estava se reunindo para tratar o assunto, 62 

então Dirceu solicita que o relatório de vistas seja encaminhado o quanto antes para 63 

dar andamento ao trabalho. 6)Encerramento: Não havendo mais assuntos a se 64 

tratar, foi declarada encerrada a sessão às 12e15mim a qual foi lavrada a presente 65 

ata.     66 
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Dirceu de Oliveira Costa 72 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São   73 

Francisco CBH-SF1 74 


